

Unión Demócrata Independiente

Jaime Guzmán se reunirá con militantes de la zona

243



Jaime Guzmán

Tres días permanecerá en la zona el senador Jaime Guzmán, de la Unión Demócrata Independiente. Visitará cuatro ciudades para sostener reuniones con los militantes del partido a objeto de conocer sus inquietudes y dar a conocer sus planteamientos.

Su visita fue anunciada por el presidente regional de la colectividad, José Espinoza, quien señaló que la fecha no está absolutamente confirmada, aún cuando en principio se llevaría a efecto en el transcurso de la próxima semana.

CUATRO CIUDADES

La comitiva visitará las ciudades de Temuco, Loncoche, Pucón y Gorbea. Los días y el programa detallado a desarrollar será entregado, dijo Espinoza, en tanto se confirme la fecha de la visita. Agregó que el senador asistirá a la ceremonia de inauguración de la nueva sede de la UDI, en Bulnes esquina O'Higgins.

Consultado Espinoza respecto a su participación en el seminario de Renovación Nacional, realizado en esta ciudad el fin de semana pasado,

ocasión en que actuó como expositor del panel "Rol del parlamentario", indicó que obedeció a una invitación expresa de RN; y que él entregó en su exposición la visión de la UDI respecto a la función parlamentaria.

ENFASIS PARLAMENTARIO

El dirigente expuso que los aspectos en los cuales los congresales deben poner mayor énfasis, son en aquellos proyectos que tiendan a afianzar, conservar y perfeccionar los logros obtenidos durante el gobierno militar, sobre

todo en materias tales como salud, pobreza, propiedad privada, economía social de mercado, educación y regionalización, entre otras.

Junto con agradecer la invitación, Espinoza destacó la organización de la jornada, la excelencia de los invitados venidos de Santiago, especialmente los tres ex ministros de Estado y la contingencia e importancia de los temas abordados.